

バス運転士募集の新CM「ぼくらのヒーロー」放映開始 ～ラジオ番組では現役運転士がバス運転士の魅力をPR～

北陸鉄道(株)は、バス運転士採用強化の一環として4月12日(金)から新CM「ぼくらのヒーロー」の放映を開始します。また、同月16日(火)からエフエム石川ラジオ番組「Sunset Express MOVE」のワンコーナー(全6回)に北陸鉄道(株)宮岸社長やバス運転士が出演し、バス運転士の魅力をPRします。

北陸鉄道グループは、本年4月1日から拘束時間の上限や休息期間が見直されたバス運転者の改善基準告示に対応しているほか、給与アップに取り組むなど運転士のさらなる待遇改善に取り組んでいるところです。しかしながら運転士不足はひっ迫した状況が続いており、これまで実施してきた会社見学会の定期開催や大型二種免許取得費用全額負担制度に加え、募集広告等のさらなる展開により引き続き採用強化に努めていきます。

記

1 新CM「ぼくらのヒーロー」の放映開始

- (1)公開日 4月12日(金)
- (2)放送地域 石川県内民放各局テレビCM ※弊社ホームページでも公開いたします
- (3)コンセプト 子どもたちの憧れるバス運転士を「まちとまち」「人と人」をつなぐヒーローとして表現しました。



(新CMの一部)

2 ラジオ番組への出演

- (1)番組名 エフエム石川 Sunset Express MOVE
- (2)放送日 4月16日(火)から毎月第3火曜日 18:00～18:10(全6回)
- (3)概要 石川県内のバス全路線を制覇するほどバスファンのパーソナリティ木村雅幸さんが、北陸鉄道(株)宮岸社長や現役バス運転士へのインタビューを通じてバスの魅力をお伝えします。

以上